



## Comentario

### Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Esta semana quedó claro que el PRI siguió siendo el patito feo de la política y que no los quieren ver ni en pintura, por lo menos los ex priistas de Movimiento Ciudadano y de esa manera pintaron su raya con miras al 2024. Luego de la campaña 'con el PRI ni a la esquina', que inició MC y tanto la manta como el mensaje molestaron al líder nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, que de inmediato explicó quien está moviendo los hilos de esta protesta. "Son una caricatura... Y entonces Dante Delgado como lo que es el titiritero manda a sus esquiroles, a sus esbirros, manda al joven (Jorge Álvarez) Máynez y de esa manera se quitaron la máscara".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4817?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADyiMP8SGUsHRro&ithint=video&e=jQdpe8>